

Cette fois, ce sera en septembre

La Caravane de Loire partira de Montargis !

Cette année, la Caravane du Loire hisse les voiles en septembre. Et pourquoi pas en juin, comme les autres années? «En raison de la coupe du monde», a annoncé Eric Doligé, président du Conseil général, au cours d'une présentation de cette 5e édition à l'Auberge de la Marine - un symbole - à Combleux, entouré des principaux protagonistes de l'événement.

Et toujours du spectacle dans la rue

Les festivités débiteront à Montargis les 3 et 4 septembre, pour se lancer dès le lendemain à l'assaut des canaux en direction de Chevillon-sur-Huillard, Vieilles-Maisons, Briare... Côté «eau», cette année verra la rencontre de deux marines, celle de Loire, avec son cortège de gabares, futreaux et autres toues, qui constitue à elle seule un magnifique spectacle, et celle de la marine de mer, représentée par divers voiliers et par l'annexe du célèbre voilier «le Bélem». Côté musique, pour accompagner la marine de mer, le non moins célèbre Bagad de Lann-Bihoué - ensemble traditionnel de musique bretonne de la Marine nationale - viendra à Orléans sonner cet hommage d'une marine à une autre, dans une belle rencontre sur l'eau.

La caravane 2010 sera éga-



Pour l'occasion, un festival de feux d'artifice sera donné dans huit villes, dont Montargis, Chevillon et Briare

lement celle du jazz, en partenariat avec l'association «Ô jazz» pour des concerts organisés avec plus de 200 musiciens, à Montargis, Gien, Orléans et Meung-sur-Loire, sur la base d'un parcours au fil de l'histoire du jazz. Le 12 septembre, lorsque s'achèvera ce parcours, la chan-

teuse Maurane, donnera à Meung un concert intitulé «ô Nougaro».

Comme il se doit, les confrères gastronomiques seront là pour la bonne bouche et le théâtre de rue (compagnies du cirque, échassiers, ateliers...) viendra donner sa part de rêve avec de nombreuses

compagnies qui déambuleront dans les villes et les villages. Au programme également, la Compagnie Hana. bi avec son spectacle «Zoo, la légende du roi singe», la Compagnie K. avec «Les Marcheurs de lumière», ainsi que la Compagnie Malabar qui revient cette année avec un autre grand spectacle, «Aquareve».

Un festival de feux d'artifice sera donné dans 8 villes - dont Montargis, Chevillon et Briare - on nous promet du très beau dans le domaine de la pyrotechnie. Une exposition grandeur nature de photos inédites de Philip Plisson aura lieu à Orléans, Montargis, Gien et Meung. Un rendez-vous cosmopolite et plein de découvertes pour la fin de l'été.

M.L.

La Caravane en chiffres

La Caravane de Loire, ce sont 10 jours de festivités tout au long de la Loire et des canaux, avec 10 escales festives. Une flottille de près de 100 bateaux, plus de 200 artistes et près de 20 compagnies, 3 grands spectacles déambulatoires, 8 feux d'artifice, 14 villes «pique-nique»... C'est aussi 1,4 million d'euros dont 1,2 émanant du Conseil général, organisateur de la manifestation.